

# 上尾市長と上尾市議会議長の逮捕を受けて

2017年11月10日

2017年10月30日、上尾市長と上尾市議会議長が、ゴミ処理施設の入札を巡り、予定価格を漏らし、入札を妨害したなどの疑いで逮捕されたというニュースが大きく報道されました。議長においては、あっせん収賄の疑いをもたれています。

市長と議長が同時に逮捕されるという事件は、全国的に見ても極めて異例なことで、市政・議会運営にも大きな混乱を招き、また、上尾市及び上尾市議会に対する市民の皆様の信頼を大きく失墜させました。

市議会議員の一人として、この事態を重く受け止めているところであり、市民の皆様には多大なるご迷惑をおかけしておりますことを心からお詫びを申し上げます。

11月8日には臨時議会が開会され、市長と議長の辞職が承認され、翌9日付で、私、町田皇介は、副議長の職を拝命致しました。また、この臨時議会の中では、「上尾市議会の信頼回復と再発防止を誓う決議」を採択し、今回の事件についての調査特別委員会(全議員参加)を新たに設置致しました。

今後、信頼を取り戻すため、調査特別委員会での徹底した調査、原因の究明を行い、同時に、議会改革も市民の皆様にはしっかりと見える形で進めていくことなど、上尾市議会全体で結束して取り組んでいく決意のもと、全力で活動してまいります。

上尾市議会議員 町田 皇介